



Tomás Barrios arranca con el pie derecho en la qualy del Australian Open 2026

Description

Tomás Barrios volvió a ilusionar al tenis chileno con una presentación convincente en la fase clasificatoria del Australian Open 2026. El chillanejo, actual 107º del ranking ATP, superó en dos sets al francés Sascha Guyemard Wayenburg (198º) y avanzó a la segunda ronda de la qualy en Melbourne.

El encuentro, que se extendió por cerca de tres horas, mostró a un Barrios sólido desde el fondo de la cancha y con buena lectura del partido. En el primer set marcó rápidamente diferencias, aprovechando las imprecisiones de su rival para quedarse con el parcial por 6-2. La segunda manga fue más disputada, con el europeo elevando su nivel y llevando el duelo hasta el tie break. Ahí, el chileno volvió a responder en los momentos clave y cerró el partido por 7-6 (6).

Más allá del marcador, la actuación de Barrios destacó por su capacidad para sostener la presión cuando el trámite se emparejó. Sin caer en la ansiedad, logró mantener la regularidad y terminó sellando una victoria que lo mantiene en carrera por ingresar al cuadro principal del primer Grand Slam de la temporada.

En la próxima ronda, el tenista nacional deberá medirse con el estadounidense Michael Zheng (174º del mundo), en un duelo programado para la noche de este martes, no antes de las 23:30 horas de Chile. El ganador quedará a un solo triunfo de acceder al main draw del torneo.

Si Barrios consigue superar ese escollo, su último desafío en la clasificación saldría del cruce entre el español Daniel Mérida Aguilar (164º) y el eslovaco Lukas Klein (136º). Para el chileno, avanzar en Melbourne no solo significaría un logro personal, sino también un paso importante para afianzarse en la élite del tenis nacional y proyectar una temporada con mayor regularidad.

El Maipo

Date Created

Enero 2026